

El Rosacruz por dentro

Al hablar del Rosacruz nos referimos en este artículo a la organización AMORC (Antigua Mística Orden de la Rosa Cruz), que tiene su sede principal en San José de California (USA) y tan gran influencia ejerce en nuestro medio ambiente. Repetidas veces hemos orientado a nuestros lectores sobre esta secta, que se autotitula científica y filosófica, y que tiene gravísimas implicaciones religiosas. Nuestros artículos "Católico y Rosacruz" (SIC mayo 1955) y "Respuesta a un católico Rosacruz" (SIC, junio 1956) pusieron especialmente de manifiesto la contradicción del cristianismo, y más particularmente del catolicismo, con el Rosacruz.

Una de las críticas que se nos hizo con mayor acerbidad fué la de que el estudio y el análisis de la organización, además de ser someros y llenos de prejuicios, estaban hechos por un espectador profano que desconocía las fuentes doctrinales de la secta.

Un estudio más profundo, y sobre todo la lectura lenta, desapasionada, de más de 600 de las monografías, que, semanalmente, van recibiendo los rosacruces desde San José, y que constituyen, más que lo impresos, las "fuentes doctrinales" de la organización, nos ha permitido formarnos un concepto más claro de ella. El dolor de haber visto perderse en la niebla rosacruz almas queridas, que abandonaron a Cristo-Camino, y la infatigable propaganda que sin interrupción hace la secta, me han impulsado a dar de nuevo la voz de alerta a nuestros lectores.

Adentrándonos en los misterios

El hermano rosacruz, después de atravesar innumerables umbrales, de haber sufrido múltiples iniciaciones y haber digerido centenares de monografías, sin haberse olvidado de pagar las cuotas respectivas durante varios años, penetra en el grado 10, empieza a pertenecer al grado de los "Illuminati" (Iluminados). El Imperator Ralph Lewis (hijo del fundador) en densa carta de tres páginas introduce al feliz mortal en el grado primero del supremo cielo rosacruz. "El Illuminati, dice, es algo así como una Organización separada de los Rosacruces. Tiene sus propios oficiales y métodos de estudio. El Imperator de la Orden es el Director de los Illuminati. Sólo uno de cada diez que entran en la Orden llega a él". El probado rosacruz que llegó a esta cumbre debe firmarse con las tres iniciales F.R.C. (Frater Rosae Crucis, hermano rosacruz) y los dos triángulos debajo, uno con la punta hacia arriba y el otro con la punta hacia abajo. Tiene derecho a consideración especial, debe mantener en riguroso secreto las monografías que recibe, y hay una cabalística técnica para

reconocer a los otros "Illuminati", El título del décimo grado es "Ipsissimus" (mismísimo).

El grado 9 es el de los "Profetas Velados". Ya aquí no se trata de disimular el aspecto religioso del Rosacruz. Veamos cómo empieza cada una de las reuniones de este grado, según la monografía núm. 1 del grado 9: "El templo tendrá solamente una vela encendida en el Altar... También habrá luces tenues en el Templo... El Maestro hará la señal de la Cruz y la de que se sienten todos. Después, dirá: Amados Profetas Velados, nos reunimos para Comulgar bajo la protección del velo de la oscuridad. Que nuestros pensamientos y acciones den testimonio de nuestras sagradas obligaciones y de nuestras tradiciones consagradas por el tiempo. Esta convocación tiene ahora carácter secreto! La luz en el Shekinah se extinguirá ahora!" Y la sesión se tiene en la mayor oscuridad posible. Las reuniones acaban con estas cabalísticas palabras: "Levantaos, amados Profetas, y separémonos con la bendición del signo de la cruz y la protección del velo de la oscuridad".

Esa cruz, bajo cuyos brazos se cobijan los profetas y los iluminados del rosacruz, no es la de Cristo, es más antigua, es la Fállica entre otras..., la que enterró Cristo con la suya y ellos quieren desenterrar.

En estos últimos grados, de los que vamos a sacar transcendentales conclusiones, se dan a los miembros de la "Mística Orden" instrucciones claras. Se deja el terreno nebuloso y se habla claro, pues se supone, como bien lo aclara la primera monografía del grado 10, que "los miembros son absolutamente leales y que se puede depender de ellos". Las monografías las preparó el fundador y el primer Imperator H. Spencer Lewis, F.R.C., y las supervisa el actual y digno sucesor e hijo Ralph M. Lewis F.R.C. Deben estar dispuestos los felices rosacruces que han coronado estas cumbres a morir antes que entregarlas; las deben quemar si temen que van a pasar a manos profanas, guardar siempre bajo llave, hacer un paquete con ellas cuando se van de viaje y devolverlas a San José de California en caso de no regresar. En la monografía 61 del grado 10 el Imperator se desata en terribles amenazas contra uno de los miembros del grado que entregó monografías del mismo a personas ajenas, y le pronostica "castigos definitivos cósmicos".

Consignemos, a fuerza de testimonios, dos documentos importantes, y que cubren dos fases de sumo interés en la vida de los altos rosacruces. El uno es el juramento de que deben hacer los rosacruces al entrar en el grado 10 de los "Illuminati", y el segundo un cuestionario que se hace a los rosacruces del grado 12, el supremo, al llegar a la monografía 31 del mismo grado.

Leamos con atención el juramento de los "Illuminati":

"Si soy aceptado en este cuerpo, prometo defender la Constitución de la gran logia de AMORC, y juro lealtad a los principios más altos de la Orden y a su obra en bien de la Humanidad. Yo prometo en particular que haré cuanto pueda por defender el buen nombre de la Organización y proteger sus intereses en cualquier país en que me encuentre residiendo. También prometo que en caso de cualquier desacuerdo, argumento o contienda dentro de la Organización, o fuera de ella, que amenace en alguna forma a la Orden a sus Oficiales o miembros, someteré al Imperator cuanta información tenga al respecto, ayudándole en unión a otros a poner fin a la controversia, y proteger a la Organización y a sus miembros contra cualquier acusación falsa o sucesos desagradables. Además, prometo estudiar cuidadosamente todas las monografías que se me envíen y aplicarlas según mi mejor entender para el bien de todos. Yo prometo guardar en reserva todos los signos secretos del Illuminati y los varios métodos simples por los que podemos reconocernos unos a otros. También prometo mantener en reserva todos los signos secretos que lleguen a mi poder con relación a las cosas más elevadas de la Orden Rosacruz, y en toda forma ayudar a la Organización a mantener la división del Illuminati exclusivamente para el beneficio de aquellos miembros que son verdaderamente dignos y que han probado su lealtad en todo tiempo y circunstancias".

El cuestionario del grado 12, que tienen los rosacruces que devolver lleno lo antes posible, ha sido precedido, lo mismo que la introducción al grado 12, de la Suprema Jerarquía terrestre, de una serie de graves consejos del Imperator en que se exige a los aspirantes máxima "lealtad, sinceridad e integridad sagrada", y estar dispuestos a dar la vida, como los mártires cristianos por la Orden. (Grado 11, monografía 177).

Consignemos ahora el cuestionario:

- 1.—¿Comprende Vd. bien cuál es el propósito de la Jerarquía?
- 2.—¿Ha sentido Vd. algo de la jerarquía en sus meditaciones?
- 3.—¿Tiene Vd. siempre presente su lugar en la Jerarquía?
- 4.—¿Está Vd. siempre preparado para defender a la Organización, y para protegerla, mientras ella se atenga a la ley?
- 5.—¿Comprende Vd. siempre la necesidad que existe para el gobierno tradicional y justo, autocrático, de AMORC?
- 6.—¿Apoya Vd. de todo corazón la actual administración de AMORC, es decir, su funcionamiento según la Constitución de AMORC?
- 7.—Únicamente como dato para nuestros archivos, háganos el favor de decirnos si Vd. ha consignado en su testamento algún donativo para AMORC después de su tránsito?
- 8.—¿Tiene Vd. alguna objeción que hacer a que el Imperator ejerza toda la dirección definitiva de cada departamento y actividad de la Orden, y con su responsabilidad tradicional ante la Orden?

9.—¿Renueva Vd. su adhesión a la Jerarquía como el Consejo Esotérico superior de AMORC?

10.—¿Ha hallado Vd. algo de verdad en las acusaciones que se han hecho contra AMORC, en cualquier momento, por parte de los conspiradores y enemigos?

Con el previo lavado cerebral que supone casi un decenio de educación rosacruz y bien garantizada la lealtad de sus adeptos el Imperator y sus adláteres pueden impartir las verdaderas enseñanzas rosacruces.

Desatarse de trabas o cadenas de Credos y Dogmas

Como Juliano el apóstata que hacía raspar la cabeza para borrar el bautismo cristiano. Es la exigencia primordial del Rosacruz sobre sus miembros, principalmente en los grados supremos. En los primeros grados se presenta el Rosacruz, como organización no-sectaria; es un movimiento que va a la cabeza de los demás de elevación espiritual. (2 Grado Postulante). Pero ya en el grado séptimo se les exige una Confesión, o acto de fidelidad a la Orden, y en su umbral se les aconseja el liberarse de creencias anteriores, que mantienen prisionero al Maestro interior.

No permitais (Grado 9 PRE. 1) que trabas o cadenas de credos y dogmas, formas y convencionales pensamientos estrechos, os aten a los pensamientos mundanos y a un vivir fanático". Es necesario librar la mente de prejuicios y creencias de todas clases que se nos han inoculado. Sólo debemos aceptar aquellas que directamente nos ha transmitido el Cósmico. Debemos prescindir de las verdades cristianas también, y preparar nuestra mente como página en blanco a la iluminación cósmica. Estas son las ideas que desarrolla profusamente la monografía 40 del grado 10.

En la monografía 7 del Grado 11, que trata del casamiento alquímico, se les dice a los adeptos que será necesario que se desprendan de sus viejas creencias, de su fe, que "abandonen ciertas creencias que han sido muy queridas para vosotros y de mucho consuelo". En una de esas fantásticas historias que proliferan entre el fárrago de las tesis rosacruces el Maestro se prodiga en ataques contra el cristianismo y sus dogmas, y amontona contra él un enorme cerro de detritus ideológicos. Entresaquemos algunas joyas de tal cantera:

"Su religión no es la Religión de un Dios viviente quien perdura y cumple su propia voluntad; es la Religión de un Dios muerto e impotente; muerto desde hace tiempo y quien dejó una armada de clérigos para que gobernasen en su lugar. Por lo tanto sus religiones modernas son sistemas de supersticiones de las cuales las verdades han sido excluidas; el Dios infinito ha sido substituído de su trono en el corazón del hombre, y falibles clérigos mortales han sido substituídos en su lugar... Su teología ante todo debiera estar basada sobre el poder de percibir la verdad es-

piritualmente. ¿Cuándo puede Vd. encontrar un clérigo que tenga alguna percepción espiritual, y que se atreva a confiar en su intuición más que en los dogmas prescritos por su Iglesia? Si se atreviera él a mantener alguna opinión propia y expresarla, cesaría de ser ministro de su Iglesia, y sería considerado un hereje"... (Nos. 47, 48 del grado 11).

En el retrato idealizado del buen rosacruz (Grado 11, monografía del Templo n. 112) se dice así entre otras cosas:

"En un sentido ético su código de vida también comienza a transformarse. Personalmente se remonta por sobre todo credo o dogma establecido por los hombres, pero al mismo tiempo se encuentra dispuesto a patrocinar todo aquello que contribuya a guiar en la senda a los demás". El rosacruz en este su estelar existir, vuela, como cóndor real, sobre todas las cumbres del pensamiento humano, y de las religiones que él considera inferiores y obras de hombres. Con su mente esclarecida y limpia ya de humanas excrecencias dió el prodigioso salto de pértiga y se adentró en el "Cósmico". ¿Qué decir de esos prodigiosos mortales que ya hace tiempo superaron los poderes maravillosos de Jesús de Nazaret? ¡Lástima que el Cósmico no les permita exhibir su gama de habilidades al aire libre o bajo la carpa de un circo para solaz de los infra-hombres!

Enseñanzas religiosas en el Rosacruz

No es intento nuestro estudiar el Rosacruz (AMORC) bajo el punto de vista psicológico, y dejamos para mejores expertos el análisis filosófico de este informe fenómeno de pseudo-mística moderna. Pero sí nos interesa aclarar la antítesis AMORC-Cristianismo, y a base de textos originales, tal como se les presentan, con clara nitidez, a los adeptos en los grados superiores. Limitaremos a algunos conceptos vitales y esenciales para el cristianismo la concepción religiosa del Rosacruz AMORC, pero antes el Imperator, haciendo un planteamiento general, en la monografía del Templo n. 135 del Grado 11, nos dice que en las monografías posteriores se darán elementos muy valiosos para el establecimiento de un excelente sistema religioso. Entre otras cosas fundamentales que conviene aclarar, continua, está la de que "Jesús, el Cristo, fué un personaje completamente distinto al Jesús que el público conoce como fundador de la religión cristiana". Según él, la Biblia deformó la figura de Cristo. Cristo sólo tuvo un cuerpo etéreo, y las Escrituras son falsas en lo que respecta a Jesús. "Al comprender la falsedad de tales enseñanzas comprenderéis también cuán errados o descarriados andan aquellos que alardean de rosacruces y que sin embargo todavía basan sus creencias en la Biblia cristiana".

Jesús no tenía cuerpo físico, ni era hombre como los demás, y lo que veían de él era puro engaño aparental. Jesús es un Maestro en quien se posó durante algún tiempo la conciencia de Dios...

Concepto de Dios en la Filosofía Rosacruz (AMORC)

Antes de estudiar el alma se cree necesario, en la monografía n. 1 del grado 8, responder a la pregunta ¿"QUIEN Y QUE ES DIOS, y DONDE ESTA"? y se hace así: "Quizás en el único punto en que como Rosacruces convenimos generalmente, es que Dios es impersonal. Una concepción de Dios tal como nos la da la religión ortodoxa nos parece no solamente imposible, sino inconsistente, ilógica y absolutamente en desacuerdo con el gran esquema de la creación como nosotros lo comprendemos".

"Dios es una parte de nosotros mismos, de nuestro ser interno" (Grado 8, mon. 12), "el alma en el hombre es Dios, y los atributos del alma del hombre son los de Dios" (Grado 9, Monograf. PRE 3). La evolución del alma es la evolución de Dios. Dios evoluciona al paso que evoluciona el alma y evolucionará hasta que el hombre llegue a estar consciente de la conciencia de Dios, y entonces la dualidad de la conciencia será unidad con Dios: Yo y mi Padre somos uno".

El alma cristiana se estremece al leer estas páginas horrendas, pero ahí están como expresión de la aberración doctrinal de AMORC.

Copiemos textualmente del Grado 9, Preliminar, n. 1: ¿"Qué es el alma? Mente divina con la esencia divina. ¿Qué es la mente? La mente de Dios. ¿Qué es Dios? La mente Divina, la mente que está dentro del hombre, ni en el cielo, ni en algún lugar distante... En otras palabras, el Alma del hombre, colectivamente, es simplemente el Dios del Universo.

Así, cuando la Mente divina concibió el hombre a su imagen y creó al hombre a su imagen, su esencia se dispersó por sí misma, se extendió por sí misma dentro de todos los seres creados; y ahora ¡Dios reside en segmentos, los segmentos llamados ALMAS, en todos los hombres. De este modo, cada hombre tiene el poder, la esencia de Dios, y es Dios personificado".

Tras estas frases que evidencian el triste concepto de Dios que tiene AMORC poco más se podría extraer sobre el asunto en las restantes monografías, y éso mismo empapado en fealdad. Según la monografía 23 del Grado 10 el nombre de Dios no es Jahvéh, sino NUK-PA-NUK: soy lo que soy. No hay diablo, ni pecado. En el Grado 11, n. 32 y en la monografía n. 32, tergiversando textos y mutilando la Biblia para que sirva a sus designios, se hace una mala parodia sobre la doctrina de la STMA. Trinidad identificando al Espíritu Santo con un Poder Cósmico.

En los primeros grados se habla mucho del alma, del espíritu y de la vida. Allí se dice que "los electrones son espíritu, y que espíritu es la energía vibrante que sostiene las manifestaciones de toda la materia, y que el alma es sujeto de la materia". En líneas anteriores dimos, al hablar de Dios, la idea rosacruz sobre el alma. El grado 8 se le dedica en gran parte y allí se define el alma como "Divina, parte de Dios" rechazándose explícitamente el concepto cristiano. El alma no recibirá ningún castigo en la otra vida y espera la próxima reencarnación, donde sufrirá su castigo. No existe el infierno.

Sobre el pecado abunda el material en las monografías de AMORC. Prescindamos de ideas pintorescas, como las expresadas en la monografía n. 96 del grado 11 sobre el Gluten, raíz del pecado. Sobre la trascendencia del tema, y la importancia de las conclusiones que se deducen del distinto concepto del pecado habla muy claro el Imperator en la monografía n. 44 del Grado 10: "Es importante que tratemos este tema, porque como probablemente comprendéis, el pecado o transgresión, es uno de los fundamentos de todas las teologías de nuestros días y falsamente ha asumido un sitio de importancia en todas las religiones. Considerad un momento este punto: Si elimináis de la Religión Cristiana la doctrina del pecado Original del hombre, o la caída de la Gracia, eliminaréis el setenta y cinco por ciento de las leyes, principios, reglamentos, rituales, ceremoniales y sacramentos de la teología cristiana. La idea de que el hombre, Adán, sirve de base para la idea teológica de que prescindiendo de las circunstancias que puedan mediar para su nacimiento, el hombre es siempre una persona pecadora a quien DIOS repudia y se le niega toda recompensa del cielo hasta que sea redimido de este pecado original. Por consiguiente, la Iglesia procede a decirnos cómo es que hemos de redimirnos, cómo podemos salvarnos, y cómo debemos actuar para purificarnos de ese pecado original que hemos heredado. Si no hubiera la teoría del pecado original, y si no fuéramos pecadores desde que nacemos, entonces no tendríamos que "ser redimidos o salvados", y la doctrina y el sistema entero de la Iglesia sería alterado siendo considerablemente distinto... Si estáis de acuerdo en que la caída de Adán fué un pecado, en primer lugar, y segundo, que ese pecado es transmitido a todo humano que nace aun hoy día, entonces tendréis que creer en las doctrinas cristianas de nuestros días".

Pecado no es la transgresión de la voluntad de otro, ni "hacer lo prohibido", ni está siempre asociado a lo malo. El concepto de pecado del cristianismo es totalmente rechazable para el rosacruz. Mal es, salirse de las leyes de la armonía cósmica y esta infracción de las leyes

del Cósmico, por ceder al impulso de las fuerzas negativas, es lo que se puede considerar pecado. Luego por las leyes kármicas tendrá que sufrir su compensación. Pecado es salirse de la luz. Al volver a entrar en ella desaparece el pecado. La Iglesia Católica y otras tomaron esta idea de la compensación kármica y crearon el infierno y el purgatorio.

Si no existe el pecado propiamente dicho no necesitamos de Redentor, de alguien que nos venga a libertar. El concepto de Cristo Salvador y Redentor cae por los suelos.

AMORC ridiculiza los conceptos éticos del cristianismo y como se le dice en la monografía 42 del Grado 11 "el verdadero estudiante esotérico no tiene una porción de tontos principios éticos y morales que el hombre ha inventado o que dice haber inventado". Será moral o ético observar aquello que por mutuo acuerdo los hombres han determinado guardar. El rosacruz no necesita de nadie que le informe de sus deberes éticos o religiosos. El procurará cumplir sus deberes pues para él cualquier ruptura de las leyes del Karma es un crimen.

La ética de AMORC de base naturalista tiene ramificaciones de abierta peligrosidad y por ello, en sus monografías de los grados superiores, aluden repetidamente a la falta de preparación de los adultos del mundo moderno para recibir estas altas enseñanzas de moral esotérica. El naturalismo rosacruz se expresa así en la monografía 72 del Grado 10: "Vosotros sabéis que la Orden Rosacruz siempre ha opinado que la supresión de cualquier función natural del cuerpo humano es contrario a la ley natural y por lo general nada bueno resulta de tales prácticas contrarias a la naturaleza".

Si la moral rosacruz tiene vuelo de gallina comparada con la elevada del cristianismo, es, sin embargo, excelsa comparada con el grosero materialismo hedonista de tantos humanos de hoy, aunque se llamen cristianos. Es ley para ellos, y está sacada de la realidad humana, que **uno es lo que piensa**. "Como pensamos, seremos". Así, pues, se dice en la monografía n. 19 del Grado 8, encontraremos que cuando establecemos firmemente en nuestras mentes el muy verdadero y benéfico pensamiento que somos una parte del Cósmico, un segmento de la Conciencia Cósmica, justamente como la sangre de la madre y la herencia del padre están en los cuerpos materiales de los hijos, aunque estos estén separados por grandes distancias: entonces gradualmente actuaremos y pensaremos conforme a esto, y llegará el tiempo en que **no haremos nada que no sea lógicamente consistente con esta idea de que somos parte de la Conciencia Cósmica**. No será posible que hagamos daño, fraude, hurto, desprecio a otro. Miraremos a los que hasta aquí tuvimos como enemigos, y nos daremos cuenta de que no estaban ellos entonados con

el Cómico. Miraremos a las personas que nuestra mente ha tildado de malvadas y veremos que ellas no eran malas sino diferentes en su manera de pensar, y por consiguiente, diferentes en sus acciones.

Miscelánea Rosacruz (AMORC)

Amasijo de doctrinas el Rosacruz (AMORC) se configura sobre todo como una Anti-Iglesia cristiana. A veces nos parece la respuesta fracasada, la carcajada senil, extraída de un mundo perdido, del paganismo ante el Cristianismo aún joven. El esfuerzo inútil de los dioses para pararse. Como anti-Iglesia AMORC es la mona ridícula de la Iglesia Católica. Esa semejanza humana que nos hace horrible al simio se reproduce respecto a la Iglesia en el Rosacruz (AMORC). El ropaje de la Iglesia, vacío de su sagrado contenido, y lleno de obominación pagana. Como prueba al canto para el investigador bástele leer la monografía n. 6 del Grado 10 *La cruz*,— pero qué distinta!, *Cristo*,— pero qué triste caricatura!, esas grandes palabras, llenas de hermosas realidades para nosotros, ASUNCION, BAUTISMO, RESURRECCION, ESPIRITU SANTO, COMUNION, STMA. TRINIDAD, REDENCION... se convierten, en virtud de maléfica transmutación, en horribles máscaras gesticulantes. Se insulta y desprestigia la Biblia, y se la mutila a placer para acomodarla a las peregrinas ideas rosacruces.

Pero no es sólo la teología la que se deforma para que sea grata al ídolo AMORC, sino también, y más aún, la filosofía y la historia. Gratuitamente, y en virtud de los ocultos documentos que tienen en sus invisibles archivos AKASHIC, han hecho rosacruces a Anaximandro, Tales, Heráclito, Pitágoras, Empédocles, Platón, Demócrito entre los antiguos filósofos, y apenas excluyen a ninguno de los modernos, sean o no cristianos. No podían faltar los jesuitas en el secreto catálogo. En la monografía n. 60 del Grado 10, tras una tesis sobre el respirar por la nariz tenemos las pruebas de que Leonardo de Vinci y Mona Lisa eran rosacruces. El Imperator y fundador de AMORC Lewis Spencer (Grado 10, mon. 49) al hablar de una de sus reencarnaciones, monje y apóstata en el Sur de Francia, o Norte de España, alrededor del siglo XIV o

XV, nos habla de los jesuitas. En otro lugar habla del P. Hartmann, capuchino del Orden de San Agustín. Jesús de Nazaret era, por supuesto, esenio, y gentil, de raza aria. Sus discípulos eran arios menos dos, y éstos no eran tampoco judíos. Los padres de Jesús María y José eran arios, y esenios, y María era Vestal. (Grado 10, nos. 30 y 31). Y todo esto y muchas más maravillas reposan en los secretos archivos misteriosos del Rosacruz (AMORC).

Gigantesca máquina traga-cobres, con una organización publicitaria eficiente, poder autocrático familiar, es el Rosacruz un monstruoso aparato para cazar incautos, muchos de ellos trans-fugas de un cristianismo superficial que ni conocieron ni vivieron. A muchos de ellos les ofusca el resplandor de la falsa ciencia iluminista de AMORC.

El Rosacruz (AMORC) es una más de esas gigantescas empresas norteamericanas que venden sus mercancías por correo. Orr Kelly los definió "mística por correspondencia". Gastan más de medio millón de dólares al año en anuncios y folletos de publicidad, y otros 150 mil en franqueo para enviar más de 6 millones de cartas y folletos. Los adeptos pagan 2,75 dólares por mes, recibiendo cuatro sencillos cuadernitos policopiados. Estas cuotas se exigen con extremado rigor, y tengo en mi poder varias cartas del mismo Imperator Ralph Lewis reclamando de algunos de los miembros del AMORC sus cuotas retrasadas. No es extraño, pues, que los ingresos superen el millón de dólares al año en las cajas de la Orden.

"Preguntas y Respuestas Rosacruces", "El Manual Rosacruz", y "La Vida Mística De Jesús" son tres de los libros fundamentales de AMORC. Basta leerlos superficialmente para que destaque su oposición con el mensaje de Cristo. No es lo más triste el que existan sectas, semejantes a la hidra mitológica de múltiples cabezas, sino que muchos cristianos, que se escandalizan de ser tachados de no cristianos, tomen en serio la gran mascarada y se sumen a ella con una fé y entrega que jamás dedicaron al credo de Cristo. Para ellos decimos que los dioses ya han muerto y no pueden resucitar y "Cristo resucitado ya no muere".

JUAN M. GANUZA, S. J.